

Cergy, le 10 juillet 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Frédéric Lecourt prend la direction de CY école de design



Frédéric Lecourt a pris la direction de CY école de design depuis le 1^{er} juin 2025. Il succède à Dominique Sciamma, fondateur de l'école, après une année de transition en tant que directeur adjoint.

« Mon parcours, entre agence et école, m'a permis de construire une méthode de conception efficace en milieu incertain. Prendre aujourd'hui la direction de CY école de design, c'est poursuivre l'idée que le design peut et doit jouer un rôle stratégique face aux transitions que nous vivons. »

Déclare Frédéric Lecourt

Son parcours

Designer de formation, Frédéric Lecourt a cofondé en 1997 l'agence Sismo, spécialisée dans le design global. Son parcours professionnel est marqué par une remise en question continue de la pratique du design et par la volonté de structurer une méthodologie adaptée aux contextes d'incertitude. C'est cette même exigence qui l'a conduit à s'investir dans la pédagogie.

En 2019, lors du festival « Le banquet Sismique », qu'il co-organise, il amorce une réflexion partagée avec Dominique Sciamma sur un nouveau modèle d'école de design. Ensemble, ils rédigent le manifeste fondateur de CY école de design, qui ouvrira ses portes en 2020 au sein de CY Cergy Paris Université.

Depuis la création de l'école, Frédéric Lecourt enseigne et encadre des projets. En 2022, il prend en charge le suivi des diplômés. En 2024, il devient directeur adjoint, pour préparer la suite du projet. Sa nomination s'inscrit dans la continuité du travail engagé avec Dominique Sciamma.

Contacts presse

Direction de la communication CY

Alison Bocard, Chargée des relations presse et des relations extérieures
33 boulevard du Port
95011 Cergy-Pontoise cedex
+ 33 (0)1 34 25 71 37 / + 33 (0)7 85 80 25 33
alison.bocard@cyu.fr

Agence Madame Monsieur

Myriam Boukaïa, Consultante en relations presse
07 50 69 52 56
mboukaia@madamemonsieur.agency